

In den Startlöchern

Der FC Dornach und TSV Mamming sind die beiden Ausrichter des diesjährigen VR-Bank Junioren Cups

(red) Nach zwei Jahren Pause startet der VR-Bank Junioren Cup in diesem Sommer wieder in eine neue Runde. Noch größer und noch attraktiver wird nach Ansicht der Verantwortlichen der diesjährige VR-Bank Junioren Cup. Dieses Fußballturnier ist für den Nachwuchs bestimmt und wird auf zwei Wochenenden verteilt.

Beim FC Dornach als Ausrichter werden am Samstag, 25., und Sonntag, 26. Juni, die Jugendteams antreten. Der zweite Ausrichter ist der TSV Mamming. Dort findet das Turnier am Samstag, 9., und am Sonntag, 10. Juli, statt.

Jeder Teilnehmer wird für seinen Einsatz mit einem Trikot von der VR-Bank Landau-Mengkofen be-

lohnt, die als Veranstalter auch Wanderpokale für die erfolgreichen Mannschaften zur Verfügung stellt.

Eingeladen werden sämtliche Sportvereine des gesamten Geschäftsgebietes der VR-Bank und zusätzlich befreundete Mannschaften der Ausrichter.

Für das Rahmenprogramm haben die Ausrichter freie Hand und werden für die ganze Familie ein unterhaltsames Programm bieten. So wird z.B. der härteste Schuss durch ein spezielles Geschwindigkeitsmessgerät ermittelt. Weitere Attraktionen sind geplant. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt. Es steht daher nicht nur der Fußball im Mittelpunkt, sondern auch der Spaß soll nicht zu kurz kommen.



Die Vertreter der beiden ausrichtenden Vereine FC Dornach und TSV Mamming mit Robert Kettl, Leiter Digitalisierung und Marketing. Foto: VR-Bank